

«Erst wenn alle Arbeit getan ist, wofür wir auf die Erde kamen, dürfen wir unseren Körper ablegen. Er umschliesst die Seele wie eine Puppe den künftigen, schönen Schmetterling. Und wenn die Zeit reif ist, können wir ihn zurücklassen. Dann werden wir frei sein von Schmerzen, Angst und allem Kummer – frei wie ein freier, schöner Schmetterling – und dürfen heimkehren zu Gott.»

Elisabeth Kübler-Ross

Mit ihrer überwältigenden Herzlichkeit und ihrem unerschütterlichen Optimismus hat sie allen Schicksalsschlägen und ihren Krankheiten bis zuletzt mit viel Humor und Zuversicht getrotzt. Jetzt ist sie ihrem geliebten Gatten gefolgt. Wir sind zutiefst traurig, aber werden sie für immer in unseren Herzen tragen.

Lilo Liselotte Frochaux-Baumgart

17.07.1936 – 06.10.2018

Danièle Frochaux und Gabor Solt
mit Noémie
Anouk und Egon Baumann-Frochaux
mit Noah und Dario
Jong Frochaux und Susanne Stettler
mit Maxine-Ellie
Thierry Frochaux
Freunde und Verwandte

Wir erweisen ihr die letzte Ehre mit einer Abdankung am
Dienstag, 30. Oktober um 14.00 Uhr in der evangelisch-reformierten Kirche
Dielsdorf. Die Urnenbeisetzung hat bereits im engsten
Familienkreis stattgefunden.

Statt Blumen gedenke man der Alzheimervereinigung Kanton Zürich,
(PC 80-36866-5).

Traueradresse: Anouk Baumann, Chatzenackerstrasse 5, 4514 Lommiswil